
 

PEDIDO DE INFORMAÇÕES Nº008/2022   Cruzeiro do Sul, 27 de outubro de 2022. 

 

 

O Vereador que este subscreve, requer que seja encaminhado à Administração 

Municipal para que responda o seguinte: 

 

 

 

PEDIDO DE INFORMAÇÕES 

 

 

 Solicito que a Administração Municipal, através do setor competente, que informe 

a respeito do andamento da compra do prédio da Única Calçados. Sê o tramite foi 

concluído, e se o prédio está à disposição para uso. 

Da mesma forma saber se podemos estender o mesmo para uso de empresas o 

mais rápido possível trazendo geração de renda e novos empregos a cidade. 

 Justifica-se já ter passado meio ano desde a aprovação do Projeto de Lei, que foi 

no mês 03/2022, e o pagamento da primeira parcela que seria para o mês 04/2022. 

Certo de ter a atenção dos demais pares. 

                                     

 

 

 

 

 

 

ISIDORO JOSÉ WESCHENFELDER 

Vereador 

 


